

Équipe de traumatologie (HGM seulement)

- Est activée pour toutes les alertes de niveau 1 et 2. *Justification : 1 : Tout type d'alerte est susceptible d'impliquer un élément de traumatisme. 2 : La Trauma Team et le TTL sont des ressources mobilisables rapidement et facilement.*
- Travaille sous la supervision du *Casualty MD*, jusqu'à l'arrivée du TTL.
- Une fois que suffisamment de ressources sont disponibles et que cela est jugé approprié par le médecin administratif (*Admin Md*), l'équipe de traumatologie peut quitter et reprendre ses activités à l'hôpital.

Trauma Team (MGH only)

- Gets activated for all Level 1 and 2 alerts. *Rationale: 1: Any type of alert is likely to have some element of trauma involved. 2: The Trauma Team and TTL are resources that can be rapidly and easily mobilized.*
- Works under the supervision of the *Casualty MD*, until the arrival of the TTL.
- Once enough resources are available and it is deemed appropriate by the Admin MD, the Trauma Team can be relieved and return to their activities in the hospital.